

V S O P

飯豊町立飯豊中学校
第2学年通信
No.20
令和2年7月17日

3年生 ありがとうございました

1学期終了まであと2週間になりました。3年生と一緒に部活動も残り数日となり、入学時からお世話になった3年生の部活動引退も間もなくです。引退に合わせ、2年生の感謝の気持ちを届けたい、ということで「3年生へ感謝する会」を、3年の学年集会にお邪魔して行いました。新型コロナの対応もあって、2年生全員が参加する会にはできませんでしたが、佐原自治会長からの感謝の言葉とともに、2年生全員の感謝のメッセージを3年代表に手渡しました。



3年生引退後は、いよいよ2年生が表舞台に立つ時代です。部活動で残す結果は、すべて2年生が責任を持たなければなりません。自覚をもってこれからの部活動を運営するとともに、3年生と一緒に活動できる期間は、行動で2年生の感謝の気持ちを表しましょう。

【佐原自治会長の感謝の言葉】(全文掲載)

3年生の皆さん、今まで本当にありがとうございました。本当は2年生全員で、3年生に感謝の気持ちを伝えたかったのですが、コロナの影響があり、僕たちが代表して感謝の気持ちを伝えたいと思います。

先輩方には、やさしく丁寧にいろいろなことを教えてもらいました。また、先輩のプレーをいつも見て学んでいました。そこで、僕たちから3年生に向けて、感謝の気持ちを寄せ書きにしました。ぜひ読んでいただけたら嬉しいです。

これからは、3年生に安心してもらえるように頑張ります。また、3年生が作ってくださった土台を崩さず、よりレベルアップできるように、僕たちがしっかり引っ張っていきます。

2年間お疲れさまでした。受験勉強頑張ってください。

